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あけましておめでとうございます

百家争鳴の賑やかな年が明けまＬ差㌦　物事はｒ州本道では進んでいきません

が、この見晴らしの良い風通しの良い情況は、息、んとしても続けたいと思い

ます。なかでも昨年は、オバマ鳩し、Ｉ」両演説を契機として、核廃絶世界平和に
っいての理念が確立しました。実現には時間がかかるでしょうが、世界はそ

の方向へ動き出して

民投票法」施行（5
地に根強く残って

す。私

年 で

も
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全力を尽しましょ　う。ただ本年は「圧1

偏狭なナショ 十
′ ノズムは依然として各

反核平和の声を絶やしてはいけないようです、。

10月3日（圭）定例会臼Ｖ臼鑑賞　諏訪湖ハイツ
「未決沖縄戦」12人の沖縄県民の重いロから語られる、不条理な戦いにま

きこまれた思いは深い。基地問題にからめて深く考えさせられた。

ユ週月9日（金）姐，の碑銘板　除幕式
毎年「岡谷平和の集い」が開かれる小井川小の被爆アオギリ2世に、その

由東を記した説明がほしいという声があがり、代表者合で承認され、30ｃｍＸ
40ｃｍの小さな説明仮を設置、関係者30人ほどでささやかな除幕式を行いまし

た。碑面は梅崎佳子さんのイラストでチビも連も分かるように考えました。
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はるか岡谷の地にしっかりと根をおろし、緑のあざやかな菜をっけた被曝

アオギリ二世の、碑名枚ができたというので、その除幕式に出席させていた

だきました。秋晴れのきもちのいい昼下がり、「いちいの木合唱団Ｊ　のアオ
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ギリの歌や原爆許すまじの歌声を聞さながら、5年前原爆ドームの前で手を

合わせたこと、資料館のいたましい展示物を正視できなかったこと、「サタ

コ」の千羽鶴の悲しいお話トな、どを思い出しました√〕オバマ大統領が一・一、日も早

く広島を訪問し、核兵器廃絶を再びアピーールしていただきたいと、切に望み

ます。アオギリの木よがんばれ！　　　堀の内　　中　村　三　代　子



11月14日 （圭） 慮劇会遡坦墜選仙二丈扱之担坐豊里三豊之え＝
「アフガンに命の水を」アフガンの人たちが真に望んでいるものは何か、ペ

シャワーール合26年の苦闘と喜びを見るとその答えははっきりしている■。

＝＿星皇凄三度12月6日（日）ピ （諏訪九条の輸主催）

八ヶ岳も諏訪湖もピントの合いすぎるようなすがすがしい初冬の湖畔公園
には、川0人以上の人が集まり気持ちのいいピースウオレークができた。合唱

団「はと」の歌声広場、笠原代表の挨拶のあと、ピー一一スフラッグをなびかせ

ながら整然と行進し、最後は「九条のためにガンバロウ」三唱でしめた〕
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まばゆいばかりの青空のもと、湖畔の広場には大勢の人が集まりました。

二度と悲惨な戦争は起こさない、日本と世界の平和を訴える私たち「九条の

倉」金員や－一般市民の皆様です。Ｄ51前から間欠泉の間を「富法九条は世界
の萱」「核兵器を廃絶しよう」などと連呼しながら行進しました。今年はオ

パーマ大統領の「核のない世界に向けて合衆国は具体的な方策を
演説を契機に、世界に反核の流れが強まってきたのは、ほん レ

′
㌧

レ
Ｌ
、
つ
′

る」といつ

に嬉しいこ

とだと思います。　　　　　　　　長地片間町21　　五　味ト　シ　コ
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座哀重要衰7

1月11日（祝）＿＿＿鬼盤Ｊ監主よ蛙臥し蛮金剋馳塵宝殿

岡谷市湖畔公園（マレットゴルフ場横）13：30へ14＝00
手持ちの凧がありましたら持ちよってあげてください。

憲法シンポジ2月7日（削 こし加鵬ム（長野県弁護士会主催）

カノラホ血ル　小ホｔでｑｎぺ【ル　、14；00～17：00　　護憲派弁護士と改密漁

弁護士で討諭します。北朝鮮問題なども。｝般の質問の磯谷もあります。

3月6日（土）定拠金 イルフカルチャ…センタ叫 13：30～16：00

勉強会　「憲法審査会、国民授業法と今後の情勢」

会費納入について　本会の財政が極めて逼迫、次回ニュ・…ス酪行がピン

チです。合資未納の方が17ｄ人おられます（入金用5人）振替用紙を同封し

ました1，000円　よろしくお願いします（夫婦各員は2人分お顧いします）

◎　下諏訪九条の会では、このほど「県民過半数署名」が町民有権者総数の
過半数日．579筆となり、12月8日記者会見で発表しました。
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